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本日の出席率９７.７３％：会員数４４名・出席４１名・欠席１名・出席規定免除会員（２）２名・ビジター０名

前々回の修正出席率１００％：出席３９名・メークアップ３名・出席規定免除会員（２）２名

2011~2012年度クラブスローガン

　皆さん今晩は。今日は延寿会で

短縮例会になっています。５名の

方のお祝いとは、ほんとに久しぶ

りではないかと思います。詳しい

話は延寿会のほうでしたいと思い

ますので会長挨拶はこれくらいに

したいと思います。

１．例会変更

　 佐世保北ロータリークラブ

　　 ２月２０日（月）１２：３０～

　　 佐世保青果（株）　職場訪問例会のため　

　　

２．来　　信
　 ・国際ロータリー

　  ①ザ・ロータリアン　２０１２年２月号

　  ②２０１２年１月半期報告書

   ・福元 裕二ガバナーエレクト

　  国際協議会出席の報告

　  四元会長エレクトへ２０１２～１３年度ＲＩテーマ

　 ネクタイ及びバッジ

　・ガバナーエレクト事務所

　　２０１２～１３年度会長エレクト研修セミナー兼幹事

　　エレクト研修セミナー開催の案内

　　日時　3月２５日（日）１４時 点鐘　１８時 懇親会

　・山本 浩平第５Ｇガバナー補佐

　　ＩＭのお礼状

　・一般社団法人ロータリーの友事務所

　  ２０１２～１３年度版ロータリー手帳お買い上げのお

　　願い　１冊 ６３０円

　・長崎県立佐世保養護学校

　　卒業証書授与式及び入学式のご案内

　・聖和女子学院中学校・高等学校

　　卒業証書授与式のご案内

　　

３．伝達・通知

　・２月１７日例会終了後、２０１２～１３年度第４回理

　　事会を開催。

ReportReportReport

田代 博之会長・富永 博美副会長・八重野 一洋幹事

　皆様こんばんは。芥川さん傘寿、長富さん喜寿、牛島さん、

井上さん、崎元さん還暦おめでとうございます。いつまで

もお元気でいて下さい。　

会報・出席委員会一同
　傘寿、喜寿、還暦おめでとうございます。今後も会報・

出席委員会にあたたかいご指導をお願い申し上げます。

ＳＡＡ委員会一同

　傘寿、喜寿、還暦の５名の皆様、本日はおめでとうござ

います。いつまでもお元気で中央ＲＣの素敵なお兄様とし

てご指導よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会・社会奉仕委員会・新世代委員会一同

　傘寿、喜寿、還暦の５名の皆様、本日はおめでとうござ

います。今後ますますのご活躍とご健康をお祈り申し上げ

ます。

国際奉仕委員会一同

　延寿をお祝いされる皆様、おめでとうございます。「４月

は釜山蓮山ＲＣ公式訪問」です。日程は後日お知らせいた

しますので、沢山の皆様のご参加お願い申し上げます。

親睦活動委員会一同

　本日は芥川浩一郎さん、長富寿人さん、牛島義亮さん、

井上亮さん、崎元英伸さん、誠におめでとうございます。

今後ますますのご活躍とご健勝をお祈り申し上げます。

本日の合計　　　　    31,000 円

本年度の累計　　    461,000 円

　　　　　　　　ＳＡＡ： 福田 英彦君／音響：川島 千鶴君

　　　　　　　　　　　次回例会／２月１６日１２：３０～

　　　　　　　　次回献立／トルコライス、サラダ、スープ
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〈 会長挨拶〉　田代博之会長　
　皆さん今晩は。先ほど福石観音で５人
の方の祈願式をして参りました。芥川さ
んは傘寿、長富先生は喜寿、牛島さんと、
井上さんと、崎元さんは還暦本当におめ
でとうございます。芥川さんが傘寿と聞
いて、若いと言われた中央ロータリーク

ラブも年齢的にバランスがとれた良いクラブに成ってき
たなあと思いました。それと今年は芥川さんご夫妻の金
婚式だそうです。おめでとうございます。長富先生は喜
寿、今日も私は長富歯科に行って歯の治療を受けてきま
した、長富先生の喜寿にあやかって、私も歯をしっかり
直し、元気で喜寿になっても楽しいゴルフが出来るよう
に成りたいと思います。牛島さんは還暦とは思えようの
ない体型であり、スポーツマンであります。なんといっ
ても去年のホノルルマラソン完走、これからもいつまで
も元気でいて頂きたいと思います。ちょっと心配なのが
井上さん、最近体のいろいろなところに変調がきておら
れるそうで、十分にお体に気を付けていただきたいと思
います。還暦三人組の中で唯一孫がいる井上さん、還暦
で赤ちゃんに帰るといいます。孫のエネルギーを吸収し
て元気になっていただきたいと思います。崎元さん還暦
おめでとうございます。まだまだ、崎元さんはゆっくり
していられないと思います。北中２年の優秀なお子様が
おられるからです。父親として後１０年は頑張っていた
だきたいと思います。
　今日は本当に５人もの方のお祝いが出来て良かったと
思います。中央ロータリークラブのメンバーみんなでお
祝いをしたいと思います。

成功の法則２９

喜びは分け合うことによって倍になり、
苦しみは分け合うことによって半分になる

　今日の５人の方の喜びをみんなで分け合うことによっ
てみんなで幸せになれればいいなと思います。またロー
タリー活動にしても仕事にしても苦しいことがあります。
そのことをみんなで分かち合って、苦しみが半分になれ
ばいいな、そういう中央ロータリークラブが出来たらな
と思います。今日は本当に５君の方の慶事をお喜び申し
上げます。

〈 祝辞 〉　牟田憲市パスト会長  
　傘寿を迎えられた芥川さん、喜寿を迎

えられた長富さん、おめでとうございま
す。そして、やっと大人の仲間入りをさ
れた、牛島さん、井上さん、崎元さん、
これからますます当クラブをリードして
くれると思います。特に長富さんとはゴ

ルフでの１年をかけた戦いが続いています。先週、古賀
さんが長富さんに素晴らしいサンドウェッジをプレゼン
トされました。余計なことをするなぁと思っています。
バンカーを 1 つで上げるのと２つ３つ叩くのとでは、大
違いでありますし、来週からまた大変なことになるでしょ
う。なにはともあれ、両先輩の負けん気の強さを、私も
見習っていきたいと思っています。還暦を迎えられた３
人の皆様にも益々頑張っていただくことを祈念いたしま

して、祝辞と致します。

延　寿　会 〈 謝 辞 〉
芥川 浩一郎君

　先ほどの祈願式で、「卒寿」という案
内がありました。「傘寿」なのにオカシイ
なぁと思っておりました。これから卒寿
を目標に頑張りなさいということだと思
います。本日は皆様のおかげで、こうい
う会を催していただき本当に感謝してお
ります。

長富　寿人君
　本日は寒い中、福石観音での祈願、あ

りがとうございました。中央ロータリー
クラブに入って２０年以上が過ぎ、その
間いろいろな刺激や感動をいただきまし
た。プライベートには、朝から４０分間、
診療所まで歩いて体を鍛えております。
まだまだ元気に頑張りたいと思います。

牛島 義亮君
　６０歳という年齢を迎えて、同級生の

中には定年退職する人もいて、意気消沈
しておりました。ところが、我がクラブ
の芥川さん、長富さんのお元気な姿を見
ていますと、６０と言ってもたいしたこ
とはないんだなぁと思います。最近、胃
と大腸の内視鏡検査を受け、あと１年は大丈夫と言われ
ました。今後は、中央ロータリークラブのために少しで
もお役に立てればと思っています。

井上 亮君
　前田委員長をはじめ、親睦活動委員会

の皆様には心から感謝申し上げます。平
成５年２月に入会し、まさか会長までさ
せていただくとは思ってもいませんでし
たが、皆様に盛りたてていただき、入会
して良かったなぁと思っています。今後
は、１０年後に紫の衣装を着てここに坐らせていただけ
ることを目指して、お酒を飲み過ぎないように頑張って
いきたいと思います。

崎元 英伸君
　先ほど会長からお話しいただきました
とおり、まだ１４歳の子供がおりますの
で、６０歳になったとはいえ、まだまだ
発展途上でございます。これからもご指
導いただきます事をお願い申し上げ、お
礼の言葉と致します。

 〈 乾杯 〉　田雑豪裕直前会長   
　本日は５人の皆様が、賀寿を迎えられ
まして、本当におめでとうございます。
さて、老いてますます盛ん（＾＾）と言
う言葉がありますが、私は年を重ねるに
従って気力がどんどん増してくるという
ふうに理解しております。そのようなこ

とで、５人の皆様が、健康管理に十分に留意していただ
きまして、この佐世保のために益々ご尽力していただく
ことを祈念申し上げ、乾杯致します。


	1007-P2

